

SPD Nettelstedt: Angeregte Gespräche beim Frühlingsfest

■ Lübbeke-Nettelstedt (nw). Zum diesjährigen traditionellen Frühlingsfest der SPD Nettelstedt konnte der erste Vorsitzende des SPD Ortsvereins Nettelstedt, Hartmut Ende, viele Mitglieder begrüßen. Es sei eine schöne Veranstaltung, um gemeinsam in das neue Jahr zu starten, so Ende. Er dankte dem Festausschuss des Ortsvereins, der das Frühlingsfest organisiert hatte, und auch den vielen Unternehmen und Vereinen, die durch ihre Sach-



Gemeinsamer Start ins neue Jahr: Die Mitglieder der SPD Nettelstedt erwartete nach dem Essen eine gut gefüllte Tombola. FOTO: SPD

spenden für eine gut bestückte Tombola gesorgt hatten.

Nach einem guten Essen wurden dann mit dem Spiel „Die 6 gewinnt“ die Preise ausgewürfelt, bei denen es nur Gewinne gab. Angeregte Gespräche über die diesjährige Europawahl, aber auch kommunalpolitische Themen, die für die Ortschaft von Bedeutung sind, folgten im Anschluss. Auch über den Stand der Vorbereitungen zur Kommunalwahl 2020 wurde gesprochen.

Neue Westfälische 29.4.2019